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昨天下午，因为塑

化剂风波被推至风口浪

尖的酒鬼酒公司首度召

开电话会议，对近期传

言进行澄清。“公司没有

全面停产，本月底将整

改完毕。”

合肥市工商局表

示，尚未接到下架通知，

但将针对合肥市场的白

酒进行抽查，专查塑化

剂。

见习记者 曾梅

记者 李皖婷

昨日，本报重点报道了11月初以来，怀

远县2万多亩大白菜陆续上市，但由于销路

不畅，导致大量滞留，每斤七分钱都卖不出的

惨淡事实。与此同时，本报官方微博、星空社

区同时发布消息，欢迎读者出点子帮助农民

卖白菜。令人欣喜的是，在多方推动下，怀远

大白菜每斤卖到了一毛三，前来采购的客商

大为增加。

关心农民兄弟，热线电话响不断

昨日刚到上班时间，本报就一直热线不

断，众多读者和网友纷纷致电，询问白菜的最

新销售情况，并纷纷出点子。也有爱心客商

当即表示，愿大批量采购怀远大白菜。

合肥读者盛先生第一个打进热线。他

说，看了本报有关大白菜滞销的报道后，很是

揪心，“希望大家行动起来，单位食堂大量采

购怀远大白菜，也算是扶助农民，奉献爱

心。”

记者当联络员，对接采购大白菜

昨日上午10时许，淮南市蔬菜供应商

余守恩联系上了记者，表达了急切想帮助怀

远农民卖大白菜的心情。

“我可以同时向淮南市的20多家超市供

应大白菜，每天的需求量约为5吨。”他说能

为农民分忧，很乐意。同时请记者帮忙联系

一下怀远县，从哪个渠道采购。

随后，记者致电怀远县菜篮办陈道群主

任。陈主任高兴地说，他将第一时间与余守

恩取得联系。

陈主任说，由于广大网友对怀远大白菜

滞销问题的关注，目前不仅万吨大白菜销售

一空，还暂时出现了供不应求的现象，价格也

涨到了一毛三。

希望读者和各地客商继续关注

昨日下午，怀远县外宣办郑维维对本报

发起的关注怀远大白菜一事，表示了感谢。

他说，尽管目前销售局面有了一定的改观，但

还希望媒体继续推动，各地客商继续关注，6

万吨晚熟大白菜，不是个小数目。

记者了解到，目前，当地已有合家福超

市、安徽财经大学、蚌埠学院等与当地蔬菜合

作社签订协议，建立长期收购的合作关系；同

时通过协调，促成了蚌埠市蔬菜批发市场对

于进场费免费的举措，最大程度让利于民。

这几天，韩国一家生产泡菜企业也在怀

远县荆芡乡沙沟村驻点，准备大量采购晚熟

大白菜。

星报讯（星级记者 王玉） 停车

难、停车贵的问题是近年来合肥凸显的

社会问题。昨日合肥物价局针对市区原

有临时停车位进行了重新核定，继续执

行老标准，同时新增芜湖路及金寨路等

路段临时停车点26处、1156个停车泊

位，即日起，对新增车位进行收费管理。

合肥市环城路内共有A级区域停

车点8处、185个停车位，B级区域停车

点48处、1741个停车位，从昨日核定的

文件来看，目前这些停车点收费依然执

行原标准。

此次值得关注的是新增的车位，以

芜湖路较为集中，芜湖路北侧以小车泊

位为主，芜湖路南侧以大车泊位为主。

记者在分布图上看到，在芜湖路北侧，从

少年宫起，图书馆、徽州大道、桐城路一

直到卫生监督局共有204个小车停车泊

位；在芜湖路南侧一线，轻工大厦西侧

起，金寨路、桐城路、徽州大道、宁国路，

到宣城路设有348个大车停车位。不过

也有例外，在芜湖路北侧金寨路至梅山

路段，南侧宣城路至马鞍山路段分别增

设78个大车停车位。

此外，在紧靠市中心的周边地段，

庐江路（宿州路－徽州大道）增设31个

小车泊位，徽州大道至环城南路交口西

侧增加38个小车泊位，阜阳路东侧（寿

春路-淮河路）、宿州路（庐江路-环城南

路）分别新增16、19个小车泊位。

同时，在金寨路东侧，从环城南路

至庐江路再到红星路两个路段，共设有

47个小车停车位。在绩溪路上，从金寨

路到宿松路、曙光路两个路段新增130

个大车停车位。

据介绍，此次新增车位全部属于B

级收费区域，分为计时收费和计次收费

两种收费方式，均实行10分钟以内免费

制度。

省城芜湖路金寨路开收停车费
市区新增26处临时停车点，1156个临时停车位

酒鬼酒昨晚发布公告:未全面停产
合肥市工商局称：将抽检白酒市场，专查塑化剂

怀远大白菜
每斤卖到一毛三了
万吨大白菜销售一空
韩国企业驻点收购

星级记者 张火旺
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记者昨日获悉，当日下午，酒鬼酒公司召开

电话会议。“通过排查，塑化剂主要是酒体和塑料

接触产生的，公司将在包装线和对含塑料的零部

件进行改进。”公司总经理夏英博称，一些重要部

件已经从发运地发运，最晚28日到货。与此同

时，公司也正安抚经销商，并接收退货。

“公司没有全面停产，只是针对负责灌装50

度酒鬼酒的老包装车间进行设备更换。”公司副

总经理、董秘张儒平透露，尚无产品召回计划。

张儒平表示，整改完毕后，会请质监部门检

测并公示，确保不再有塑化剂。

26日下午，记者走访了省城合家福、家乐福

超市、合肥糖酒公司和多家烟酒店。部分超市

和烟酒店已经将酒鬼酒下架，合肥糖酒公司和

马鞍山路家乐福超市仍在售。

27日下午，记者联系了酒鬼酒安徽总代理、

天韵酒业安徽运营中心的总经理程飞鸿。对于

合肥部分超市对酒鬼酒下架，他表示乐观：“很

快就会上架的，对于酒鬼酒造成的影响，厂家会

无条件接受一切。”

随后，记者联系了合肥市工商局相关负责

人。“我们暂时没接到要求下架的通知。”他说，

近期该局一直关注酒鬼酒事件，但问题产品所

属生产批次不同，尚不能确定合肥市场上销售

的酒鬼酒是否也有问题。

他称，下一步该局将专门针对合肥市场上

的白酒进行抽检，专查塑化剂。

工商：将专查白酒塑化剂

公告：退货回收，未全面停产

伴随着“塑化剂”事件的持续发酵，在酒鬼

酒股市的操作上，国富产投基金以其精准让业

内人士大跌眼镜。

资料显示，国富产投基金在今年一季度一举

买入644.78万股。该基金二季度继续增持235.65

万股酒鬼酒，以880.43万股一举成为公司第一大

流通股股东。然而，酒鬼酒三季报显示，国富产投

基金却在9月30日前，尽数抛售酒鬼酒。

同花顺IFIND数据显示，截至三季度末，国

富基金仅在酒鬼酒一只股票上即成功获利近2

亿元，为19732.50万元。

工商资料显示，持有国富基金30%股份的

芜湖瑞创投资，其控股股东和实际控制人正是

奇瑞汽车董事长尹同跃，正是芜湖瑞创投资的

控股股东和实际控制人。这意味着尹同跃通过

芜湖瑞创投资，间接控制着安徽国富产投基金。

奇瑞跨界操盘获利近2亿


